

参院選挙 7月4日
市長選挙 7月11日

来月はわたしたちにとって大切な二つの選挙が行なわれます。

7月4日は参議院議員選挙、7月11日には市長選挙があります。

この市長選挙は市民のみなさんごぞんじのように、藤井前市長の病気が再発し、療養期間が長期にわたるため、任期なかばで

5月25日に議長へ辞表が出されたために行なわれるものです。

藤井前市長は、自分の病氣退職のため市民に、参議員選挙と市長選挙と選挙を二度もやってもらうことは大変申し訳けないし、また市長不在という市政の空白の期間を一日も早く解消して、市民の心配を早くなくしたいという考えから、できることなら参議院選挙の日に同時に市長選挙もしてほしいと希望されてきました。

しかし、公職選挙法の関係や事務の関係、その他投票者の不都合な点など、いろんな事情について選挙管理委員会では深夜にわたる慎重な審議を何回も行ない、その結果5月27日の委員会で市長選挙は7月11日(日)にすることを決定したのであります。

同じ月に二回も選挙することになったのは、全国でもおそらく日向市だけと思われませんが、市長の病氣退職という悲しむべき事情でやむ得ないことと、市民のみなさまのご理解とご諒解を特にお願いいたします。

これからの日向市は新産都市の中心として、また県政の主目的として広く県民の注目のまとなっております。

この重大な時期に、りっぱな次期市長を選挙するには、わたしたち一人一人が、いろんなことにまどわされることなく、自分自身の考えで清い一票を投票すること以外にはありません。有権者の清い一票をお願いすると共に、棄権のない明るく正しい選挙をお願いいたします。



'65 6月号 毎月10日発行 No. 121
発行所 日向市役所
編集人 企画室広報統計係
昭和31年9月第3種郵便物許可

○…として保存して下さい…○

清い票

積ってよい国よい政治



人口 (6月1日現在)

男 20,737人
(前月より89人の増)

女 21,989人
(前月より83人の増)

計 42,726人
(前月より172人増)

世帯数 10,049人
(前月より36世帯の増)

あなたのバイクには
標識はついていますか

日向市に登録されているバイクは一二五cc以下で二千七百台、耕うん機が三百九十台もあります。最近、日向市ではバイクの増加が目立っていますが、これにともなって標識(ナンバープレート)を付けてないバイクをよく見かけます。

毎年、何回か無標識車の取締りを警察の協力を得て行なっています。無標識車が一日平均四十台も発見され注意をうけています。標識を付けないことは、脱税行為であるだけでなく、盗難の場合も車の発見が困難になります。バイクや耕うん機をお持ちの方で、まだ標識を付けてない方は早く付けていただくようお願いいたします。市内にまだ無標識車が二百台以上あると思われるので、税務課では近く無標識車の取締りを行なう予定です。

市民のみなさまのご協力をお願いします。

赤旗の立っている田は危険

いねの成長につれて、最近市内全域で害虫防除用の農薬が使用されています。この農薬事故から子どもを守るため、子どもさんのおられる家庭は、次のことに特に注意してください。

- 実施区域内には実施期間中は赤旗が立っております。
- 実施地域附近の小川などでも遊ばない。
- パラチオンなどの農薬使用後は、残量、空ビンなどの処理を十分に行ってください。

就業構造基本調査にご協力ください

きたる七月一日に就業構造基本調査という統計調査が行なわれることになりました。

この調査は、市内から十二の調査地域(上町一、草場二、細島二、塩見二、財光寺一、平岩一、幸脇一、美々津二)をえらび、その地域に住むひとびとの仕事の状態、例えば、勤務先の会社名、年間収入、勤務日数・時間などをしらべ、その結果を県別や全国の雇用対策や労働問題の基礎資料として利用され、国や地方公共団体が行なう上に大切な役目をはたします。

もしお宅が、この調査地域に指定された場合は、調査員がお伺いしますので、ご多用のところおそれいりますが、調査にご協力くださるようお願いいたします。

なお調査員は調査員証を持っていきますので、確認をしてくださるようお願いいたします。

◆停電のお知らせ◆

九電日向営業所では富高変電所の内部工事および配電線工事のため、美々津地区をのぞいた全市内で、六月二十四日の午前八時から午前十二時まで停電します。

なお作業が早くすめば送電もすぐに行なうようになりますので、十分ご注意ください。

遺族年金などの移動相談

宮崎県世話課では、きたる六月二十五日に市役所二階の議会委員会室で移動世話課を開設します。市民のみなさまで次のことについて未解決の問題や、おたずねになりたいことがありましたら、この機会にぜひご相談ください。

- ◇ 戦没者に対する遺族年金、弔慰金、公務扶助料などの請求に関する問題。
- ◇ 戦傷病者の障害年金、傷病恩給などの請求に関する問題。
- ◇ 軍人恩給(加算を含む)扶助料などの請求に関する問題。
- ◇ 引揚者給付金などの請求に関する問題。

郷土のために

郵便貯金をしましょう

みなさんが加入されている簡易保険は、その契約高三兆六千億円に達しています。

この保険金は一兆二千億円の資金となつて、県や市町村に融資され各種の事業に役立っています。

私たちの日向市も三億七千万円の融資をうけて、学校の増改築をはじめ、上下水道、道路、港湾などの工事に使われています。

しかし、国や市町村が発展するための資金がまだたりません。このため郵便局では四兆円達成をめざして貯蓄増強運動を実施中です。

ボーナスなどは、一度貯金してそれから計画的につかうようにいたしましょう。

また新産都市建設のためにも市民のみなさまのご協力をお願いします。

どうしますか?

を呼んだり、場合によっては実地見分などもして議決をし、その議決を参考にして、検事正が事件を起訴すべきだと考えたときは起訴の手続がとられます。

◇ 事件を審査してもらうには
犯罪を告訴告発した人や犯罪によって害をうけた人で検察官の不起訴処分に不服のあるかたはだれでも審査の申立てをすることができます。申立てには費用はいりません。

申立ての手続については、次の檢察審査会の事務局にお問い合わせください。
延岡市東本小路121番地
延岡檢察審査会事務局(裁判所内)
電話3291番

みなさんのまわりにも、檢察審査会を知らずに、そのまま泣き寝入りして終っている人はいないでしょうか。そういう人にも、この制度のことをおしえてあげましょう。

あなたはこんなとき

さぎ、おどし、交通事故など犯罪の被害にあつて、警察や検察庁に訴えたが、検察官がその事件を裁判にかけてくれない。

あなたはどうしてもなっとくできない。——こんな不満をもっている方はいませんか。

そんなときは、そのまま泣き寝入りしないで、檢察審査会にご相談ください。

◇ 檢察審査会とは

この檢察審査会のメンバーは選挙人名簿をもとにして、くじでえらばれた民間人の代表者、11人の檢察審査員が、検察官のしごとのやりかたを正しく審査するための制度です。

◇ どんなしごとをするのか

検察官のした不起訴処分によしあしを審査するのがおもしごとの一つです。

そのため検察官のつくった不起訴記録を調べたり、必要に応じて証人

子どもの水あそびに注意しましょう

そろそろ子どもの水あそびや魚とりがはじまる季節になります。それにつれて水の事故が多くなつてきます。ことしこそいたましい水のぎせい者を出さないようみんまで注意しましょう。

もしお宅の近くにあぶない井戸や貯水池、かんがい用水路などがありましたら、すぐにフタやサクを作っておくことが大切です。また学校や家庭でも、あぶない川や池の近くであそばないよう、ふだんからよくいい聞かせておきましょう。

食中毒の予防

雨の多い季節になりますと、つい食物をくらさせたり、食中毒やセキリ、腸チフスなどにかかりやすくなります。食品の取扱いは十分注意し、食前、調理前、用便後の手洗いは必ず励行しましょう。

また台所の器具やフキン類はいつも消毒して清潔を保つことが大切です。

そのほかカキやハエ、ゴキブリ、ネズミも徹底的に退治いたしまし